

Ressort: Politik

## Schweiz gibt Angola über 40 Millionen US-Dollar zurück

Bern, 18.12.2012, 09:22 Uhr

**GDN** - Die Schweiz wird Angola rund 43 Millionen US-Dollar zurückgeben. Im Jahr 2008 hatte die Genfer Justiz das Geld wegen des Verdachts auf Geldwäsche zurückgehalten, wie das Eidgenössische Departement für auswärtige Angelegenheiten mitteilte.

Das Geld soll nun der angolanischen Bevölkerung zugute kommen und für Entwicklungsprojekte verwendet werden. Bereits im Jahr 2005 hatte die Eidgenossenschaft 21 Millionen US-Dollar an Angola zurückgegeben. Auch diese Gelder waren im Rahmen eines Strafverfahrens zurückgehalten worden. Wie damals auch seien beide Länder für die Verteilung der Gelder an Entwicklungsprojekte in Angola verantwortlich, betonte das Eidgenössische Departement für auswärtige Angelegenheiten.

### Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-4356/schweiz-gibt-angola-ueber-40-millionen-us-dollar-zurueck.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD  
483 Green Lanes  
UK, London N13NV 4BS  
contact (at) unitedpressagency.com  
Official Federal Reg. No. 7442619